
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-JOSEPH 

 

Procès-verbal  de la session ordinaire 
du lundi 14 juin 2010 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Saint-Joseph tenue à l’école, le 14 juin de l’an deux mille dix à dix-
neuf heures trente. 
 
 

 
Mmes  Danielle Côté, parent 

Isabelle Doyon, enseignante 
  Hélène Vallée, enseignante 
   
   
MM.  Normand Cossette, enseignant 
  Christian Leclerc, parent 
  Sylvain Lacroix, parent 
   
   
Aussi présente : 
 
Mme  Andrée Roy, directrice 
   
 
Mmes   Martine St-Laurent, commissaire 
  Valérie Simoneau, représentante de la communauté 
  Lucie Thivierge, éducatrice au service de garde 
 
M.  Stéphane Saulter, parent 
 
 
 
 
Le quorum est atteint, l’assemblée peut débuter.  Il est 19 h 33. 
 
 
CE-497-10 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE l’ordre du jour de cette séance soit et est adopté 
tel que présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 

PRÉSENCES 

OUVERTURE 
DE LA 
RÉUNION  

ABSENCES 
  
  



 
CE-498-10 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE le procès-verbal soit adopté tel que présenté. 
  

  ADOPTÉE. 
 

 
 

Aucun suivi n’est nécessaire. 
 

 
 
 
 
 
 
 
Il n’y a aucune intervention de l’assemblée. 
 
 
 
 
Correspondance : M. Leclerc nous présente la correspondance 
reçue. 
 
 
Fin des classes le 23 juin : 
Comme par les années passées, l’école se terminera une heure plus 
tôt pour tous les élèves. 
 
 
Remise du dernier bulletin : 
Le dernier bulletin des élèves ainsi que la liste  du matériel didactique 
et celle des fournitures scolaires seront envoyés par la poste au 
début du mois de juillet. 
 
 
Activités de fin d’année du service de garde : 
Pour les P.E. de fin d’année, le service de garde de notre école sera 
jumelé à celui de l’école Sainte-Thérèse.  Les enfants iront à la 
piscine, participeront à des activités à l’extérieur, joueront au mini-
golf, au ping-pong et s’amuseront dans des jeux gonflables. 
 
 
Remboursement des frais de déplacements et gardiennage : 
Tel que convenu en début d’année, les membres sont invités à 
compléter le formulaire de remboursement des frais de déplacements 
et gardiennage encourus par la tenue des rencontres du conseil 
d’établissement. 

 
ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 
DU 20 MAI 2010  

INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

AFFAIRES 
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DERNIER 
PROCÈS-
VERBAL 



 
Les membres conviennent d’approuver les règles de conduite et les 
mesures de sécurité des élèves telles que présentées pour l’année 
2010-2011. 
 
 
 
 
 
   
 
La directrice présente les prévisions budgétaires pour l’année 2010-
2011 en lien avec les services qui seront offerts et les projets à 
réaliser. 
 
Les membres discutent au niveau du coût relié à l’entretien ménager 
en relation avec le piètre état de la propreté dans l’école.  Ils 
souhaitent que la compagnie ayant obtenu le contrat d’entretien soit 
informée de leur insatisfaction à cet égard. 
 
CE-499-10 IL EST RÉSOLU, 
 
  QUE les prévisions budgétaires pour l’année 2010-
2011 soient adoptées telles que présentées. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 

Une présentation des prévisions budgétaires du service de garde  est 
faite par madame Roy.  
 
CE-500-10 IL EST RÉSOLU, 
 
  QUE les prévisions budgétaires du service de garde 
pour l’année 2010-2011 soient adoptées telles que présentées. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
CE-501-10 IL EST RÉSOLU, 
 
  QUE le solde du budget de fonctionnement du conseil 
d’établissement soit utilisé pour l’achat de jeux (pelles, camions, 
ballons, etc. pour la cour d’école) 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 

APPROBATION DES 
RÉGLES DE 
CONDUITE ET DES 
MESURES DE 
SÉCURITÉ  
(LIP art 76) 

ADOPTION DES 
PRÉVISIONS 
BUDGÉTAIRES 
POUR 2010-2011  

ADOPTION DES 
PRÉVISIONS 
BUDGÉTAIRES 
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DE GARDE 

SOLDE 
BUDGÉTAIRE DU 
CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT 



 
Pour l’année scolaire 2010-2011, les membres du conseil 
d’établissement  souhaitent maintenir le statu quo, soit :  4 parents, 3 
enseignants et 1 membre du personnel de soutien. 
 
 
 
 
Il est décidé que l’assemblée générale des parents se tiendra le 
mercredi 22 septembre 2010. 
 
 
 
 
 
 
Aucun rapport n’est fait. Les membres sont invités à consulter le site 
WEB de la commission scolaire. 
 
    
 
 
 
Suivi aux demandes d’entretien et d’améliorations du bâtiment : 
Madame Roy présente les travaux qui seront réalisés dans le cadre 
des demandes faites au printemps : 
� Installation d’une clôture, côté nord de la cour d’école; 
� Remplacement de couvre-planchers; 
� Peinture dans certains locaux. 
 
 
 
 
CE-502-10 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE l’assemblée soit levée.  Il est 20 h 33. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 
 

____________________________  __________________________ 
Christian Leclerc   Andrée Roy 

 Président du C.É.   secrétaire d’assemblée 
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